



Red Asistencial de Atacama realizó incremento en atenciones de consultas de especialidad durante el año 2024

Un positivo aumento en las consultas de especialidades presentaron los Hospitales de Copiapó y Vallenar durante el año 2024 con un incremento de un 3,9%, que se refleja en 6.171 consultas más que el año anterior (2023).

“Estamos muy contentos porque estos indicadores son reflejo de la eficiencia del trabajo que ha realizado nuestra Red Hospitalaria, especialmente aquellos donde uno puede demostrar y dar respuesta a lo que la comunidad hoy día nos pide, como, por ejemplo, reducir los tiempos de espera. Durante el 2024, los equipos estuvieron trabajando de manera ardua y esto se ve reflejado en la producción que tuvo la Red en materia de consultas de especialistas, y también de atenciones y procedimientos realizados” expresó el Director del Servicio de Salud Atacama, Bernardo Villablanca Llanos.

Con respecto a la eficiencia, además del incremento en la producción de consultas médicas, también aumentó significativamente el Alta de esta prestación en un 36,6%. Es decir, de 17.498 altas el año 2023 se aumentó a 24.837 para el año 2024, incrementando en 7.339 altas en el período de 1 año, liberando cupos para el ingreso de nuevos usuarios que están en Lista de Espera.

“Estamos felices porque al hacer un balance sobre la producción durante el 2024 hay un aumento en comparación al año 2023. Este enfoque es una respuesta efectiva y eficiente que dio respuesta a los usuarios y usuarias que esperaban ser operados. Más allá de los números, lo importante es que hablamos de personas que han solucionado su problema de salud en menor tiempo. Como Servicio de Salud continuamos fortaleciendo la operatividad, incrementan-

do las intervenciones quirúrgicas y las consultas de especialidad al interior de los recintos hospitalarios de nuestra región” destacó Villablanca.

Finalmente, el Jefe de la Red Asistencial de la región manifestó su agradecimiento a los equipos de los Hospitales de Copiapó y Vallenar por la labor realizada:

“Primero que todo quiero felicitar a los funcionarios y funcionarias de la Red por este resultado. Estamos muy contentos porque ello es el reflejo del trabajo realizado por todos los equipos de salud con el objetivo de cumplir con los diferentes ámbitos exigidos por el Ministerio de Salud. Podemos decir en forma orgullosa que vamos en la mirada correcta hacia la comunidad gracias al trabajo de todos ustedes”.